

Information for those bringing their dog to the jetty for homecoming

These rules are part of the Health & Safety protocols managed by CFB Esquimalt. We just wanted to clarify what this will look like for those of you bringing your dog to the event as we don't want this to dampen the homecoming experience.

You will walk into Dockyard with your dog. The Base has a designated area where you and your pet must remain, this is not actually on the Jetty it is a distance away from where the ship will come alongside. You will not be allowed to walk on the jetty with your pet and this means that you may miss out on the photos, light refreshments that will be offered, and mingling with other families. We will do our best to get food and beverages to you in the pet area. We look forward to seeing you and meeting your furry family members.

CFB Esquimalt Rules for Dogs in Dockyard for Homecoming

Dogs will be authorized to access Dockyard for the homecoming of HMCS MAX BERNAYS on September 28th, 2026.

**Your dog must be listed on the access list by your homecoming military member as a guest to enter Dockyard.*

The following directions have been put into place by the Base to ensure a safe and enjoyable environment for all:

- a. Guests who intend to bring a dog into Dockyard will be met at the respective location of that facility by a member of the Canadian Fleet Pacific's Team. They will then be escorted on foot to the appropriate Jetty. Escorts will be limited, so guests who are handling the dogs must be prepared to make this trek by foot/wheelchair (if required) and be prepared to wait should they not be present for the original time of departure which is to be promulgated closer to the date of arrival;
- b. Children will not be allowed to be the handler of dogs (unless it is a service dog designated for that child);
- c. Guests handling dogs will not be allowed on ships and will need to respect the area they have been asked to remain in while their returning member approaches them. A designated area will be clearly identified for dog owners.

Dog Owners **shall** abide by the following directions:

- a. Keep dogs leashed at all times;
- b. Be limited to one dog per person;
- c. Clean up after their dogs and dispose of such items in the appropriate bins;
- d. Not bring dogs which are not comfortable around crowds, loud noises and/or other dogs;
- e. Acknowledge that any aggressive behaviour towards other people/dogs will not be tolerated and the member will be held responsible for such actions; and
- f. Be respectful of everyone present and recognize that not all present will have the same sentiment towards their pets and must therefore be cognizant at all times.

Informations pour ceux qui amènent leur chien à la jetée pour le retour à la maison

Ces règles font partie des protocoles de santé et de sécurité gérés par BFC Esquimalt. Nous voulions simplement clarifier ce qui se passera pour ceux qui amèneront leur chien à l'événement, car nous ne voulons pas que cela gâche l'expérience de la réunion.

Vous marcherez dans le chantier naval avec votre chien. La base a désigné une section où vous devez rester avec votre animal de compagnie. Cette section n'est pas située sur la jetée, et est une certaine distance de l'endroit où le navire accostera. Vous ne serez pas permis de marcher sur la jetée avec votre animal de compagnie, ce qui signifie que vous risquez de manquer les photos, les rafraîchissements légers qui seront offerts ainsi que les rencontres avec les autres familles. Nous ferons de notre mieux pour vous apporter de la nourriture, et des boissons dans la section réservée aux animaux de compagnie. Nous sommes impatients de vous voir et de rencontrer vos membres de famille poilus.

Règles de BFC Esquimalt pour les chiens pour le retour

Les chiens seront autorisés à accéder le chantier naval pour le retour du NCSM MAX BERNAYS le 28 septembre 2026.

**Votre chien doit être inscrit sur la liste d'accès par le membre militaire de retour en tant qu'invité pour entrer dans le chantier naval.*

Les directives suivantes ont été mises en place par la Base pour assurer un environnement sécuritaire et agréable pour tous:

- a. Les invités qui ont l'intention d'amener un chien au chantier naval seront accueillis sur le site respectif de cet établissement, par un membre de l'équipe de la Flotte canadienne du Pacifique. Ils seront ensuite escortés à pied jusqu'à la jetée appropriée. Les escortes seront limitées. Les invités qui s'occupent des chiens doivent donc être prêts à faire ce trajet à pied ou en fauteuil roulant (si nécessaire) et à attendre s'ils ne sont pas présents à l'heure de départ initiale, qui sera promulguée plus près de la date d'arrivée;
- b. Les enfants ne sont pas autorisés à être les maîtres des chiens (sauf s'il s'agit d'un chien d'assistance désigné pour l'enfant);
- c. Les invités qui manipulent des chiens ne seront pas autorisés à bord des navires et devront respecter la zone dans laquelle ils ont été invités à rester pendant que leur membre de retour les approche. Une zone désignée sera clairement identifiée pour les propriétaires de chiens.

Les propriétaires de chiens **doivent** respecter les instructions suivantes:

- a. Gardez les chiens en laisse en tout temps;
- b. Limité à un chien par personne;
- c. Nettoyer les traces de leurs chiens et jeter ces objets dans les poubelles appropriées;
- d. Ne pas amener de chiens qui ne sont pas à l'aise en présence de foules, de bruits forts et/ou d'autres chiens;

- e. Reconnaître que tout comportement agressif envers d'autres personnes/chiens ne sera pas toléré et que le membre sera tenu responsable de tels actes; et
- f. Soyez respectueux envers toutes les personnes présentes et reconnaissez que toutes les personnes présentes n'auront pas le même sentiment envers leurs animaux de compagnie et doivent donc en être conscientes à tout moment.